



Lindenkunstwerk für König-Ludwig-Saal – I

Beitrag

Der überdachte Eingangsbereich zum König-Ludwig-Saal in Prien ist um ein sehenswertes Ausstellungsstück am Faschingsdienstag bereichert worden. Mit Hilfe von Bauhof und Gärtnerei und im Beisein von Bürgermeister Andreas Friedrich und Geschäftsstellenleiter Donat Steindlmüller wurde eine handwerklich hochwertig hergestellte Kugel aus der im Jahr 2019 gefällten Linde von Munzing aufgestellt.

Künstler des rund 200 Kilogramm schweren und gedrechselten Werkes mit einem Durchmesser von 1,32 Metern und auf einem aufwendig gestalteten Sockel ist der Schreiner Stefan Rauch aus Eggstätt.

Vorabbericht und erstes Foto: Hötzelsperger – ausführlicher Bericht und weitere Bilder folgen im morgigen newsletter

BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. König-Ludwig-Saal
4. Kugel
5. Linde
6. München-Oberbayern
7. Munzng
8. Prien am Chiemsee